



Fraktion Die Grünen in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Bad Hersfeld

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung
Countdown-Zähler für Fußgänger-Überweg Dippelstraße

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat möge prüfen, ob ein s.g. Countdown-Zähler für den Fußgängerüberweg in der Dippelstraße auf Höhe der Benno-Schilde-Straße möglich ist.

Dabei handelt es sich um ein Display, das den Fußgängern die noch verbleibende Rotphase der Lichtzeichenanlage anzeigt.

Mit Countdown-Display sollen nur die Fußgängerwege ausgestattet werden.

Zu prüfen sind die technische und die rechtliche Machbarkeit an genau dieser Kreuzung. Über das Ergebnis ist in einer Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung, Umwelt und Klima zu berichten.

Begründung:

Bei der Überquerung der Dippelstraße auf Höhe der Benno-Schilde-Straße kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen für Fußgänger und andere Verkehrsteilnehmer. Durch die breite Straße ist die Querung nicht allen Fußgängern in einer Grünphase möglich. Oft bleiben diese jedoch nicht auf dem Mittelstreifen stehen, sondern gehen noch bei Rot über die zweite Straßenhälfte. Vielen Fußgängern erscheint die Rotphase zu lang und sie queren die Straße vorsätzlich bei Rot. Dabei kam es bereits zu einem tödlichen Unfall.

Ein Countdown kann hier Abhilfe schaffen. Wenn die Menschen sehen, wie kurz die Wartezeit ist, sind sie eher bereit, auf die Grünphase zu warten.

Bad Hersfeld, 30.01.2022

Andrea Zietz
Fraktionsvorsitzende